

Die Rolle der Leiterin Frau Laura Schnabel (45) vom Amt für Jugend und Familie der Stadt Molbeck.

Das ist Ihre Rolle: Leiterin des Amts für Jugend und Familie, Frau Laura Schnabel (45):

Frau Laura Schnabel ist eine sehr erfahrene Diplom Sozialarbeiterin, die die Leitungsstelle im Amt für Jugend und Familie der Stadt Molbeck seit mehreren Jahren innehat und einen guten Ruf bei Kollegen und anderen städtischen Mitarbeitern genießt. Sie nimmt ihre Leitungsaufgaben sehr ernst und so ist es ihr ein Anliegen, ihren Mitarbeitern aus den unterschiedlichen Bereichen, wie ASD, Jugendschutz, Jugendgerichtshilfe, Kinder- und Jugendförderung, offene Kinder- und Jugendarbeit und Kindertagespflege, mit Rat und Tat zur Seite zu stehen. Durch regelmäßig stattfindende Besprechungen mit Mitarbeitern aus den jeweiligen Bereichen, ist Frau Schnabel immer „up-to-date“. Sie koordiniert ihre Mitarbeiter und es ist ihr ein besonderes Anliegen, dass das Jugendamt ein gutes Ansehen bei den Molbecker Bürgern hat. Sie nimmt sich auch dem Problem des Vandalismus an, hat dafür jedoch kaum zeitliche Ressourcen zur Verfügung und möchte das Problem am liebsten so schnell wie möglich vom Tisch haben, um sich wieder voll und ganz den wichtigeren Aufgaben zu widmen. Andererseits steht die nächste Sitzung des Jugendhilfeausschusses vor der Tür und bis dahin sind vielversprechende Lösungsansätze gefordert. So bleibt ihr nichts Anderes übrig, als immer wieder aktiv bei den anderen Institutionen/ Kooperationspartnern nachzufragen, ob es konstruktive Lösungsvorschläge gibt.

